

MISE AU POINT – ACÉPO

L'actualité des derniers jours a beaucoup fait jaser. Les récentes déclarations du ministre de l'Éducation sur l'avenir des conseillères et conseillers scolaires ont attiré une grande attention médiatique. Nous avons d'ailleurs reçu plusieurs demandes d'entrevues et de commentaires, que nous avons choisi de refuser.

À ce stade, nous ne croyons pas qu'il soit stratégique de se joindre à la frénésie médiatique en réagissant publiquement. D'ailleurs, vous noterez que seule une des quatre associations de conseils scolaires a publié une réponse. Les propos du Ministre, bien que percutants, ne fournissent pas encore l'information nécessaire pour orienter nos stratégies futures. Nous retenons toutefois son engagement à respecter les droits constitutionnels des conseils francophones et poursuivrons nos relations avec lui pour conserver notre pouvoir d'influence.

Nous réaffirmons que les conseillères et conseillers scolaires jouent un rôle essentiel de gouvernance et de représentation locale, et l'ACÉPO demeure fermement engagée à défendre une éducation publique de langue française inclusive, équitable et gouvernée par et pour les francophones.

Nous vous partageons une **entrevue menée par CBC avec le président de CSBA/ACCS**, monsieur Alan Campbell, qui explique bien la situation de la démocratie scolaire, ici et ailleurs au pays.



DERNIER RAPPEL : **FORMATIONS** **OBLIGATOIRES**

La date limite est le 31 août prochain. Si ce n'est pas déjà fait, faites la lecture des 6 modules prescrits et visionnez les 4 webinaires auxquels vous n'avez pas participé en direct.

MODULES

Les modules à lire se trouvent au lien suivant :
[Modules obligatoires 2025](#)

WEBINAIRES

Les enregistrements des webinaires se trouvent au lien suivant :
[Webinaires obligatoires 2025](#)

FÉLICITATIONS AU CCJL!

Le 17 août dernier marquait le 5e anniversaire du transfert officiel de la gouvernance du Consortium Centre Jules-Léger.

Prenons le temps de souligner – et de célébrer – ce moment historique du secteur éducatif de langue française en Ontario!



COMMUNIQUÉ



SYMPOSIUM SUR L'ÉDUCATION PUBLIQUE 2026 : NOUVEAUTÉS!

L'ACÉPO confirme plusieurs changements pour l'édition 2026 du Symposium à Toronto!

Nouvelles dates : 8 et 9 mai 2026

Nouveau site : Courtyard Marriott

Nouvelle formule : 2 jours seulement!

Les détails se préciseront dans les semaines à venir, mais veuillez réserver ces dates dès maintenant!

VISITE ESTIVALE!

Le 25 juillet dernier, l'ACÉPO a eu le plaisir d'accueillir madame Janet Stewart, nouvelle directrice générale de l'Association canadienne des commissions et conseils scolaires/Canadian School Boards Association.

Cette visite témoigne de la solide collaboration entre nos deux organisations et de notre engagement commun envers une éducation publique de qualité, équitable et inclusive partout au Canada.

